

Cérémonie du 8 mai



Encore une fois le souvenir était présent en ce jour de commémoration. De nombreux Grazacois tenaient par leur présence, à honorer nos anciens qui ont donné leur vie pour qu'aujourd'hui nous puissions vivre dans un monde plus libre. Après le dépôt de gerbe effectué par les enfants de notre village, et le discours officiel (lien ci-dessous) lu par **Clara**,

M. Le maire rappelait la fragilité de la paix, avec les bruits qui nous arrivent de l'est, la guerre a lieu, si proche, si dramatique, nous nous devons d'être attentif à tout ce qui se passe autour de nous. Un pot fraternel clôturait cette belle cérémonie.